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В торой год подряд в Касимове 
открытие высокого туристи-

ческого сезона совмещают с тор-
жественной встречей круизного 
теплохода. 7 мая к городскому 
причалу прибыло первое в этом 
году круизное судно – теплоход 
«Бородино», на борту которого 
было 90 человек отдыхающих. 
Следуя по Оке из Москвы в Ниж-
ний Новгород, теплоход сделал 
остановку в Касимове.

Холодная погода с осадками не ста-
ла помехой для праздника по случаю 
прибытия первого круизного тепло-
хода. Местные артисты и городское 
руководство торжественно встретили 

группу туристов на Соборной площа-
ди – под крышей отреставрированно-
го первого корпуса Торговых рядов. 
Угостили хлебом-солью, порадовали 
небольшой анимационной програм-
мой.

Именно это обновленное обще-
ственное пространство в дальнейшем 
должно стать мощной точкой притя-
жения для туристов и гостей города. 
Реставрационные работы на первом 
корпусе Торговых рядов – объекте 
культурного наследия, который явля-
ется частью архитектурного ансамбля 
исторической части города, – завер-
шены. Прилегающая территория бла-
гоустроена по федеральной програм-
ме формирования комфортной город-

ской среды. Здесь оборудована рекре-
ационная зона с фонтаном, местами 
для отдыха, деревянным настилом, 
мостовой, клумбами, освещением.

– Уверен, что скоро территория 
вокруг станет самой популярной ло-
кацией для фотографий, прогулок, 
встреч и самым запоминающимся 
местом для наших жителей и турис-
тов, – написал недавно у себя на стра-
нице в соцсетях глава администрации 
Касимова Иван Бахилов.

Площади обновленного первого 
корпуса Торговых рядов переданы в 
пользование Касимовскому истори-
ко-культурному музею-заповеднику. 
Внутри организованы выставочные 
пространства, школа ремесел и ту-

ристский информационный центр. 
Оформлены три экспозиции, которые 
в дальнейшем будут сменяться дру-
гими. Сейчас это выставка «Касимов-
ский Арбат», где представлены более 
40 работ участников местного твор-
ческого объединения художников-
любителей, выставка «Сохраненное 
наследие», включающая в себя пред-
меты православного декоративно-
прикладного искусства (в том числе 
деревянные полихромные скульпту-
ры), а также выставка, посвященная 
этнографии касимовских татар.

В новом музейном пространс-
тве есть конференц-зал для лекций, 
встреч, семинаров и презентаций. Для 
туристов обустроена уютная визит-зо-
на, где гости смогут получить любые 
информационные услуги как самосто-
ятельно с помощью интерактивного 
стола, так и через специалиста турист-
ского информационного центра. Здесь 
же гостям предложат различные экс-
курсии и участие в ремесленных мас-
тер-классах. В читальном зале можно 

будет познакомиться с литературой о 
касимовском крае, посмотреть видео-
ролики и фильмы, снятые на террито-
рии Касимова и района.

Официальное открытие музейно-
го пространства и туристского инфо-
центра состоится в ближайшее время. 
Сейчас идут последние приготовления 
к этому событию. Но вокруг первого 
корпуса Торговых рядов уже кипит 
жизнь. В праздничные майские дни 
здесь было многолюдно. Касимовцы 
и гости города гуляли целыми семья-
ми, фотографировались, разглядыва-
ли достопримечательность, которая 
зажила новой жизнью. 

Преобразования в историческом 
центре города на этом не закончатся. 
В администрации Касимова плани-
руют оборудовать так называемый 
«третий луч» – удобный и красивый 
лестничный спуск от Торговых ря-
дов к Оке. 

Людмила Иванова 
Фото автора 
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ЧуЧКОвО. Двум специалистам сферы АПК 
Чучковского района вручили свидетельства на 
получение социальных выплат. Их можно на-
править на строительство или покупку жилья. 
Такая мера поддержки действует по програм-
ме «Развитие агропромышленного комплекса» 
в рамках подпрограммы «Комплексное разви-
тие сельских территорий». Среди получателей 
– тракторист СПК «Вышгородский» отделения 
Подысаково Александр Бодров и зоотехник 
ООО «Ока Молоко» Айкымыс Щемелева. По 
условию госпрограммы, возможность обзавес-
тись новым жильем имеют не только сельчане, 
работающие в АПК. Также на поддержку могут 
рассчитывать работники здравоохранения, об-
разования, культуры, ветеринарии. Участники 
программы получат соцвыплату в размере 97% 
от нормативной стоимости жилья. 17 лет район 
активно участвует в программе по обеспечению 
жильем сельских жителей. За это время благода-
ря государственной поддержке 35 семей улучши-
ли жилищные условия. Социальную активность 
проявляют руководители сельхозпредприятий, 
которые заинтересованы в закреплении на селе 
квалифицированных кадров. 

РяжСК. В Ряжском зоопарке у верблюдицы 
по кличке Марта родился верблюжонок. Со-
общение об этом появилось на страничке зоо-
парка в соцсети «ВКонтакте». Марта живет 
в зоопарке с момента его основания. Это ее 
второй малыш. Первый верблюжонок родился 
два года назад. Прошлой осенью его переда-
ли в монастырь Свято-Алексиевской пустыни в 
Ярославской области. Этого верблюжонка пла-
нируется оставить в зоопарке. Имя ему еще не 
придумали, но так как он родился накануне Дня 
Победы, его пока зовут Виктором (от латинско-
го «победитель»). 

СОКОлОвКа. Сотрудники прокуратуры Ря-
занского района провели проверку на террито-
рии Заборьевского сельского поселения и обна-
ружили нарушение законодательства в области 
охраны окружающей среды и природопользова-
ния. Об этом сообщила пресс-служба прокура-
туры региона. Проверка выявила, что на участке 
неподалеку от Уржинского озера разрастается 
несанкционированная свалка бытовых отходов. 
Прокурор района обратился с иском в суд, тре-
буя признать бездействие сотрудников местной 
администрации незаконным, а также ликвиди-
ровать образовавшуюся свалку.

СаСОвО. В Сасовском муниципальном округе, 
вблизи села Верхнее Мальцево, продолжает-
ся капитальный ремонт автомобильного моста 
через реку Сасовку. Об этом сообщили в ми-
нистерстве транспорта и автомобильных дорог 
Рязанской области. Железобетонный мост от-
ремонтируют по национальному проекту «Бе-
зопасные качественные дороги». Мост распо-
лагается на участке региональной автотрассы. 
По нему проходит часть школьного маршрута 
между селом Верхнее Мальцево и поселком 
Сотницыно. В настоящее время строители пол-
ностью разобрали конструкцию и организова-
ли временный объезд для автомобилистов. Эта 
мера принята для обеспечения безопасности 
дорожного движения. Кроме того, это позволит 
значительно сократить срок выполнения работ. 
Подрядчик проводит земляные и укрепительные 
работы, монтирует фундамент нового моста. 
Завершить строительство объекта планиру-
ют осенью этого года. В целом в 2024 году по 
нацпроекту «Безопасные качественные доро-
ги» в нормативное состояние будут приведены 
12 мостов, входящих в состав дорог межмуни-
ципального и регионального значения. В про-
шлом году в Рязанской области отремонтиро-
вали восемь мостов. 

НОвОСти РаЙОНОв

+ КОМплеКт дОКуМеНтОв

РЕГИОНАлЬНыЕ  
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ПРАВОВыЕ  
ДОКУМЕНТы

+
ДОКУМЕНТы  
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в этом сезоне в Касимове готовятся принять туристические группы с 60 теплоходов, идущих по Оке

На двух 
направлениях

Разговор с депутатом гордумы

3 Сто тысяч  
километров 
возможностей

Рязань встретила участников автопробега, 
цель которого – рассказать о лучших людях 
и установить мировой рекорд
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Касимов приглашает в гости 
ВыСОКИЙ ТУРИСТИЧЕСКИЙ СЕЗОН ГОРОД ВСТРЕЧАЕТ С НОВыМ МУЗЕЙНыМ 
ПРОСТРАНСТВОМ, ВИЗИТ-цЕНТРОМ И ЖИВОПИСНОЙ лОКАцИЕЙ 
В ИСТОРИЧЕСКОЙ ЧАСТИ

ОСНОва 
и ХРаНителЬНиЦа
СЕГОДНЯ – МЕЖДУНАРОДНыЙ 
ДЕНЬ СЕМЬИ

Э та дата определена резолюцией ООН, 
принятой в 1993 году и объявившей 

1994-й Годом семьи. Следовательно, в ны-
нешнем году Международный день семьи 
будет отмечаться в тридцатый раз. За эти 
годы в мире заметно менялось отношение 
к самому институту семьи. в одних странах 
приоритет семейных ценностей лежит в ос-
нове государственной политики. Ряд запад-
ных стран идет своим путем, навязывая но-
вые стандарты отношений, не приемлемых 
ни традиционными религиями, ни человечес-
кой моралью.

В нашей стране 2024-й Указом Президента 
объявлен Годом семьи. Семья в России остается 
хранительницей традиционных ценностей, исто-
рической памяти поколений, основой единства 
общества. И потому так много внимания у нас 
уделяется развитию института семьи, поддержке 
семей – молодых, многодетных, сельских, студен-
ческих, семей участников специальной военной 
операции.

В нашем календаре есть свой, российский праз-
дник – День семьи, любви и верности, который мы 
отметим в начале июля. А сегодня есть повод на-
помнить: крепкая благополучная семья была и ос-
тается основой развития общества и государства.Cемейная аллея появилась этой весной в рязанском ЦпКиО – подарок городу и потомкам 

деНЬ в КалеНдаРе # всейСемьей # ГодСемьи62
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ИЗ ОФИЦИАЛЬНЫХ  
ИСТОЧНИКОВ

Подготовлено  
по материалам сайта правительства области

АКТУАЛЬНО

Санитарные 
рубки станут 
эффективнее
Своевременное обнаружение 
вредителей позволит Сократить 
наноСимый леСу ущерб

б ороться с короедами и шелкопрядами, пора-
жающими российские леса, смогут оператив-

нее. Ликвидируя ранее обнаруженный очаг вре-
дителей, лесопатологи будут обследовать все со-
седние деревья для своевременного принятия мер. 
Соответствующие изменения Минприроды внесло в 
Правила ликвидации очагов вредных организмов. 
Они вступят в силу 1 сентября и будут действовать 
два года.

С ВедОМОСТЬю И АбрИСОМ
Приказ Минприроды опубликован на официальном порта-
ле правовой информации. Согласно изменениям, получив 
информацию о заражении деревьев или кустарников, лес-
ничий или лесопатолог должен в течение пяти дней про-
вести обследование. После этого не позднее чем за месяц 
нужно составить акт и приложить к нему ряд документов: 
ведомость учета численности вредных организмов, расчет 
необходимого количества ловушек для насекомых, схема-
тический план участка с местами их расположения, смету 
расходов на проведение работ, а также «материалы фото-
фиксации заселенных стволовыми вредителями деревьев 
с привязкой к местности». Выбор способа рубки и процент 
вырубаемых деревьев должны быть обоснованы.

По новым правилам «могут вырубаться деревья всех 
категорий санитарного состояния, но при условии заселе-
ния их стволовыми вредителями». Если же после частичной 
вырубки лес перестает соответствовать своему целевому 
назначению, он подлежит сплошной рубке. Для растений, 
относящихся к видам, занесенным в региональные или рос-
сийскую Красные книги, а также включенным в перечень 
деревьев и кустарников, заготовка которых запрещена, 
«разрешается рубка только погибших экземпляров».

Минприроды подготовило также образцы всех необ-
ходимых документов: акта проведения обследования на-
саждений, зараженных стволовыми вредителями, ведо-
мости учета таких деревьев, абриса обследованного учас-
тка леса.

беЗ ПрОМедЛеНИй
Как пояснила «Парламентской газете» начальник управ-
ления воспроизводства и защиты лесов Рослесхоза Елена 
Бусыгина, изменения, прежде всего, установят порядок об-
следования и назначений рубок лесных насаждений: «Эти 
мероприятия будут проходить в ходе ликвидации очагов 
распространения вредных организмов. Такие нововведе-
ния позволят не только ликвидировать уже сформирован-
ные очаги стволовых вредителей, но и принять оператив-
ные меры по недопущению их распространения. Ранее на 
это требовалось дополнительное время».

По словам Бусыгиной, санитарные рубки наиболее эф-
фективны на начальной стадии формирования очагов рас-
пространения вредителей, когда требуется только локаль-
ная вырубка деревьев. И нововведения позволят без про-
медлений приступить к локализации этих очагов и, соот-
ветственно, сократить ущерб лесу.

Зампред Комитета Совета Федерации по аграрно-про-
довольственной политике и природопользованию Татьяна 
Гигель согласна, что своевременные профилактические 
действия помогают сохранить леса. «У леса, как и челове-
ка, много своих специфических заболеваний. Если боль-
ного вовремя обследовать, поставить диагноз, назначить 
терапевтическое лечение, можно избежать хирургическое 
вмешательство. Так и своевременное лесопатологическое 
обследование, обнаружение вредных болезней помогает 
не только сохранить лес, но и сэкономить средства, потому 
что легче упредить, чем бороться с последствиями», – по-
яснила «Парламентской газете» сенатор.

НА УХОде эКОНОМИТЬ НеЛЬЗя
По словам Гигель, на уходе за лесными культурами и на ле-
сопатологических обследованиях последние годы сильно 
экономили. И ситуация с короедом, массово поразившим 
подмосковные хвойники в 2010 году, продемонстрировала, 
что «этой темой давно не занимались», и что «экономить 
на этом нельзя».

Как сообщили в пресс-службе Рослесхоза, в российских 
лесах самые распространенные вредители – шелкопряды. 
Непарный шелкопряд обитает в основном в Приволжском 
федеральном округе, а сибирский шелкопряд – в Дальне-
восточном.

При этом, если сравнивать с 2023 годом, площадь, на ко-
торой были обнаружены вредители, сократилась на 37 про-
центов. И есть предпосылки, что ситуация еще улучшится. 
Если в прошлом году очаги лесных насекомых-вредителей 
ликвидировали в 16 регионах на площади 225 тысяч гек-
таров, то в этом году такую работу намерены провести на 
площади более 250 тысяч гектаров в 18 регионах.

Мария Кузнецова

подробнее  
читайте  
на Сайте pnp.ru
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Мы помним. Мы гордимся
день победы рязанцы отмечали в облаСтном центре, во вСех районах и даже в небольших СЁлах и деревнях

В рязани развернули гигантский флаг Победы

н а площади Победы в рязани встретились ветера-
ны Великой Отечественной войны и вооружен-

ных сил, ветераны Афганистана, а также бойцы из зоны 
СВО. Вместе с ними в церемонии возложения памятной 
гирлянды, цветов приняли участие представители всех 
ветвей власти, общественники, руководство рГВВдКУ. 
Пришли почтить память своих родных, воевавших на 
фронте и работавших в тылу, жители рязани и области. 
Первыми цветы к подножию монумента возложили гу-
бернатор Павел Малков, ветеран Великой Отечествен-
ной войны Леонид Иванович Окрут и гвардии полков-
ник ВдВ Олег Пономарев. 

ональное отделение Общерос-
сийского Народного фронта. 

А на площади Победы раз-
вернули гигантский флаг Побе-
ды активисты «Боевого братс-
тва». Ветераны локальных войн 
и СВО вместе с волонтёрами 
развернули полотнище длиной 
около 50 м. Флаг – копия знаме-
ни Победы, которое 79 лет назад 
было водружено над рейхстагом 
в Берлине. В акции могли поу-
частвовать все желающие. 

Следом отсюда же, с площа-
ди, стартовал автопробег Побе-
ды. В акции приняли участие 
более двух сотен автомобилей. 
Их украсили флагами и воен-
ной символикой. Автопробег, 
организованный рязанским от-
делением «Боевого братства», 
прошел по центральным ули-
цам. Ещё одна остановка была 
возле кинотеатра «Октябрь» в 
Дашково-Песочне. В рязанском 
МКЦ читали письма с фронта 
и танцевали севастопольский 
вальс. Литературную компози-
цию ко Дню Победы поставила 
арт-студия «Сценическая мас-

терская», взяв за основу пьесу 
Ксении Степанычевой «Дни По-
беды» – она написана по воспо-
минаниям участников войны. 
В композиции звучали и стихи 
рязанских поэтов.

В Лесопарке прошёл пат-
риотический фестиваль «Мы 
помним! Мы гордимся!». Для 
рязанцев и гостей города высту-
пили артисты театра «Переход», 
Дворца культуры «Приокский», 
творческий коллектив медуни-
верситета.

Вечером сотни рязанцев 
встречали десантников, вернув-
шихся с парада на Красной пло-
щади в Москве. Их приветство-
вал губернатор области Павел 
Малков. Лучшим были вручены 
награды. После торжественной 
части курсанты РГВВДКУ мар-
шем прошли по Первомайско-
му проспекту под аплодисмен-
ты и приветствия горожан. 

Михаил Скрипников
Фото александра королёва, 

 яны араповой  
и дмитрия осинина

А по улицам села Ласково 
Рязанского района в этот день 
прошел конный «Бессмертный 
полк». Ежегодно в День Побе-
ды его организует конный клуб 
«Рязанский табунок». Участ-
ники клуба – дети и взрослые, 
одетые в гимнастерки и пилот-
ки времен Великой Отечест-
венной войны, торжественно 
прошествовали по улицам села 
на конях под песню Олега Газ-
манова «Офицеры», держа в ру-
ках портреты родных, воевав-
ших или трудившихся в тылу в 
1941–1945 годах. По традиции 
к шествию присоединились и 
местные жители. В этом году 9 
мая на площадке «Рязанского 
табунка» прошел конный спек-
такль, посвященный 80-летней 

годовщине прорыва блокады 
Ленинграда. 

У Рязанского кремля про-
шли народные гуляния «Парк 
Победы». Для всех посетителей 
волонтеры, участники проекта 
«Наследники Победы. Рязань», 
подготовили экскурсионную 
программу. Первую экскурсию 
посетил губернатор Рязанс-
кой области Павел Малков. Он 
побывал на выставке техни-
ки военных лет, выставке фо-
тографий участников СВО, на 
площадках с мастер-классами, 
благотворительной ярмарке и 
других тематических выставках. 
Одной из локаций парка стала 
зона с мастер-классом по изго-
товлению сухого душа для бой-
цов СВО. Её организовало реги-

без поддержки не оставим 
н ациональные проекты и участие 

в них рязанской области, помощь 
жителям белгорода, обновление ав-
топарка коммунальной техники в му-
ниципалитетах. эти и другие темы об-
суждались на очередном заседании 
правительства региона. 

МЫ ВМеСТе
Губернатор Павел Малков перечислил од-
нодневный заработок в поддержку пост-
радавших жителей Белгорода. Он заявил 
о том, что регион будет оказывать необ-
ходимую помощь жителям Белгородской 
области. Павел Малков дал поручение за-
мпреду регионального правительства На-
талье Суворовой проработать и предста-
вить соответствующие предложения. Гла-
ва региона отметил, что уже есть одна ус-
пешная практика, когда дети из Белгорода 
приезжают в Рязанскую область на отдых, 
и её можно продолжить в течение летних 
школьных каникул.

– Все знают, как непросто сейчас в Белго-
роде. Мы обязательно должны помочь белго-
родцам. В Рязани и в каждом районе облас-
ти организован сбор гуманитарной помо-
щи. Можно передать финансовую помощь 
непосредственно в Белгород, есть специаль-
ный счёт. Рязанская областная Дума приня-
ла решение о перечислении однодневного 
заработка, огромная за это благодарность. Я 
тоже это сделал. Уверен, органы власти под-
держат эту инициативу. Организации, пред-
приятия, жители, все желающие тоже могут 
это сделать, – сказал глава региона.

ИСПОЛЬЗОВАТЬ  
ЛюбЫе ВОЗМОжНОСТИ 
Комментируя новый состав федерального 
правительства, Павел Малков поставил за-
дачу обязательного участия региона в новых 
нацпроектах. 

– В течение шести лет предстоит серьёзная 
системная работа. Бюджет сейчас напряжён-
ный, поэтому нужно плотно взаимодейство-

вать с федеральными ведомствами, исполь-
зовать абсолютно все возможности. Это за-
дача для всех региональных министерств и 
ведомств, – подчеркнул Павел Малков.

Напомним, о новых нацпроектах – «Се-
мья», «Молодёжь России», «Продолжитель-
ная и активная жизнь», «Кадры» и «Эконо-
мика данных» – Президент России Владимир 
Путин объявил в ежегодном Послании Феде-
ральному Собранию.

рАйОНАМ – НОВУю ТеХНИКУ 
Некоторое время назад губернатор Павел 

Малков дал региональному министерству 
ТЭК и ЖКХ поручение провести конкурсный 
отбор среди муниципалитетов на приобре-
тение коммунальной техники. Во время за-
седания правительства области глава реги-
она попросил министра ТЭК и ЖКХ Артёма 
Уворвихвоста доложить об исполнении это-
го поручения.

Руководитель ведомства рассказал, что 
первый конкурсный отбор прошёл в апреле. 
По его результатам коммунальная техника 
на общую сумму в 50 миллионов рублей бу-
дет закуплена для Сасовского округа, города 

Касимова, Касимовского, Сараевского и Про-
нского районов. Артём Уворвихвост также 
добавил, что объявлен второй конкурсный 
отбор среди муниципалитетов на приобрете-
ние коммунальной техники на общую сумму 
в 20 миллионов рублей.

Людмила Иванова 

Помочь жителям белгорода в ряза-
ни можно по следующим адресам:

региональный штаб общероссийского про-
екта взаимопомощи #мывмеСте (г. рязань, 
ул. затинная, д. 8 корп. 2. тел. 77-17-18). по-
недельник – пятница, с 9.00 до 18.00.

добро.центр (г. рязань, ул. либкнехта, д. 11. 
тел. +7 910 506-20-20). понедельник – пятни-
ца, с 14.00 до 20.00.

пункты сбора гуманитарной помощи ор-
ганизованы в каждом муниципальном обра-
зовании области, их адреса размещены на 
официальных сайтах администраций муници-
палитетов.

Финансовую помощь пострадавшим можно 
направить непосредственно в белгород, в фонд 
поддержки военнослужащих и их семей.
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Дела депутатские

На двух направлениях
После назначения на 

должность исполняю-
щей обязанности дирек-
тора школы № 62 депу-
тат Рязанской городской 
думы светлана Ворнако-
ва продолжила работу в 
своём избирательном ок-
руге. судя по её постам 
в соцсетях, она успевает 
работать и в школе, и на 
депутатском попроще. 
Возможно ли такое? с 
этого мы и начнём разго-
вор с депутатом.

– Светлана Евгеньевна, как вы 
все успеваете?

с.В. – Здесь нет никакого сек-
рета. Рядом со мной люди, ко-
торые всегда готовы прийти 
на помощь. Они небезразлич-
ны ко всему, что происходит 
в их жизни, и хотят сделать её 
лучше. Поскольку наши же-
лания совпадают, у меня мно-
гое получается и в школе, и в 
моём избирательном округе. 
Люди вдохновляют. Должнос-
ти исполняющей обязаннос-
ти директора школы и депу-
тата городской Думы всё-та-
ки разные, поэтому мне при-
ходится переключаться. Пока 
это удаётся.

– Давайте подробнее погово-
рим о вашей депутатской ра-
боте. Вернёмся на несколько 
лет назад. Вас впервые из-
брали депутатом в сентябре 
2018 года. Почему вы решили 
пойти на выборы?

с.В.  –  Я  была  старостой  в 
школе,  в  училище и в  вузе, 
старалась урегулировать воп-
росы,  касающиеся  учёбы, 
взаимоотношений в коллек-
тиве, взаимодействия с пре-
подавателями. Этот навык я 
теперь применяю и в работе. 
В 2007 году вступила в пар-
тию «Единая Россия» и  ста-
ла  секретарём  первичного 
отделения  партии. Начала 
с того, что ходила во дворы, 
общалась  с  людьми.  Тогда 
уже действовал Федеральный 
закон  «О фонде  содействия 

и комфорт, и порядок БлагоустРойстВо

Спирея на радость 
рязанцам
На площади победы вместо погибших зимой 
цветов высадили кустарник

В областном центре продолжаются сезонные работы по 
благоустройству территорий. ежедневно сотрудники ДБГ 

и спецтехника выходят на выкашивание газонов на улицах, в 
парках и скверах, подстригают кустарник, убирают дикорас-
тущую поросль.

На площади Победы 8 мая высадили спирею берёзолист-
ную. Кустарник заменит погибшие от заморозков цветы. Спи-
рея неприхотлива в уходе, однако после высадки её необхо-
димо поливать, чтобы саженцы прижились. Этот вид спиреи 
получил такое название, потому что её зазубренные листья с 
клиновидным основанием похожи на берёзовые. Кусты вырас-
тают в высоту от 50 до 80 см. Шаровидная крона сохраняет 
декоративный вид в течение всего теплого сезона. Осенью 
листья спиреи становятся интенсивно-желтыми или приобре-
тают яркий румянец в зависимости от минералов в почве.

пешеходную дорожку к  де-
тскому саду № 69. В Голен-
чине благоустроили мемори-
альный комплекс «Обелиск». 
Сейчас  проводим  работы 
в мемориальном  парке  ге-
роев Отечественной войны 
1812 года.

В Никуличах по местным 
инициативам отремонтиро-
вали дороги на четырёх ули-
цах, благоустроили колодец 
Авеля.

В Строителе отремонти-
ровали проезжую часть на Ка-
чевской и Предзаводской ули-
цах, провели ремонт картами 
на улице Дружной, благоуст-
роили сквер на улице Качев-
ской, оборудовали детскую и 
спортивную площадки возле 
библиотеки, вместе с ТОСом 
«На Качевской» установили 
детское игровое оборудование 
на площадке перед домом № 
36 корпус 1. В прошлом году 
завершили многолетний про-
ект – дорогу от Строителя до 
Качева и Мордасова. Я неслу-
чайно говорю об этом во мно-
жественном числе, поскольку 
во всех делах мне помогали 
местные жители, организаци-
ей занималась администрация 
Рязани, а непосредственными 
исполнителями работ были 
подрядчики.

– Многие вопросы приходит-
ся решать во взаимодействии 
с администрацией Рязани. 
Как у вас выстраивается это 
взаимодействие?

с.В.  – Мы направляем в ад-
министрацию  депутатские 
запросы, основанные на об-
ращениях к нам граждан. Ад-
министрация уже принимает 
решение. Есть вопросы, кото-
рые решаются быстро. Это, 
например,  помощь в  выво-
зе мусора или чистке снега. 
Если нужно оборудовать де-
тскую и спортивную площад-
ки, на это потребуется время, 
связанное  с  оформлением 
документов  и  выделением 
средств из бюджета.

– Роль депутатов здесь в чём 
выражена?

с.В. – Мы посредники между 
жителями и администрацией 
Рязани. Люди обращаются к 
нам, мы – в администрацию. 
Депутаты Рязанской  город-

ской Думы наделены ещё и 
правом осуществлять  депу-
татский контроль за работой 
подрядчиков при реализации 
проектов. На это неоднократ-
но обращал внимание губер-
натор Павел Малков,  пос-
кольку некоторые проекты 
реализуются на средства как 
регионального,  так и феде-
рального бюджетов. Подряд-
чики не всегда качественно 
работают, поэтому депутат-
ский контроль за их деятель-
ностью необходим.

– Как вам помогают ТОСы?

с.В. – Скажу честно, что без 
их участия мы мало что смог-
ли бы сделать. ТОСы – наши 
бескорыстные помощники. 
От них зависит, прежде все-
го, настроение людей, их же-
лание принимать участие в 
каком-либо общем деле. На-
чало реализации любого про-
екта жители воспринимают 
настороженно, а потом, ког-
да всё получается, они видят 
результат своей работы и уже 
более  активно  предлагают 
менять жизнь к лучшему.

Хочу выразить огромную 
благодарность ТОСу  «Стро-
итель»  (председатель Ольга 
Клочкова) и ТОСу «На Качев-
ской»  (председатель Юлия 
Якунина).  Во  многом мне 
помогают ТОС «Улица Голен-
чинская» (председатель Сер-
гей Осадчий) и ТОС «Самов-
ский» (председатель Наталья 
Соболева).  Спасибо  им  за 
бескорыстную помощь.

– Председатель ТОС «Самов-
ский» Наталья Соболева ещё 
и ваш официальный помощ-
ник…

с.В. – Да, Наталья Викторов-
на организовывает встречи 
с  людьми, мы вместе ищем 
пути решения тех или иных 
проблем, чтобы какие-то ва-
рианты уже предложить ад-
министрации Рязани.

– Чем занимаетесь в текущем 
году, какие планы?

с.В.  – Завершить уже нача-
тые проекты и открывать но-
вые, укреплять веру людей в 
свои  собственные  силы и  в 
возможности депутатов ме-
нять жизнь к лучшему.

Т ранспортные проблемы 
волнуют рязанцев уже 

много лет, и столько же адми-
нистрация Рязани пытается их 
решать. Широко обсуждав-
шаяся ещё несколько месяцев 
назад транспортная рефор-
ма пока поставлена на пау-
зу, однако есть и видимые ус-
пехи, о которых губернатор 
павел Малков докладывал 
председателю совета Феде-
рации Валентине Матвиенко в 
ходе проведения дней Рязан-
ской области в совете Феде-
рации. Вот что глава региона 
написал в соцсетях. 

Глава администрации Рязани тоже оснащает город техни-
кой, правда, несколько иного свойства. Тротуары в Рязани скоро 
станут чище. В этом поможет «Чистик». Так работники комму-
нальных служб называют малогабаритные, юркие и многофун-
кциональные машины, предназначенные для работы на троту-
арах. Потребность в них у города высока – качество уборки тро-
туаров, особенно в зимний период, напрямую зависит от меха-
низации процесса. Об этом Виталий Артёмов написал на своей 
официальной странице в социальной сети «ВКонтакте». 

Виталий аРтЁМоВ, 
глава администрации Рязани:

«Техника эта, прямо скажем, недешёвая. Закупить одномомен-
тно большую партию машин не позволяют возможности город-
ского бюджета. Но, похоже, нам удалось найти выход. В Рязанс-
кой области работает один из лучших в стране производителей 
транспортных средств для коммунального хозяйства – Ряжский 
авторемонтный завод.

По нашей просьбе на РаРЗ проработали создание специаль-
ной серии коммунальной комбинированной техники – на базе 
УаЗа. Она позволяет делать различные операции во все време-
на года благодаря замене по сезону навесного оборудования. 
Стоимость – значительно меньше имеющихся на рынке анало-
гов. То, что нам надо.

Сейчас рязанский «Чистик» проходит сертификацию. По её за-
вершении  планируем приобрести для городских служб необходимое 
количество техники. Благодарю генерального директора Ряжского 
авторемонтного завода александра Юрьевича Калмыкова и его 
команду за сотрудничество и по-настоящему эффективную работу».

реформированию жилищно-
коммунального хозяйства», и 
я разъясняла людям их права 
и возможности. Была агитато-
ром, помощником депутатов 
Рязанской областной Думы 
Андрея Александровича Гла-
зунова и Евгения Семёнови-
ча Баранкина, неоднократно 
участвовала в праймериз. Я 
набиралась опыта, и он мне 
потом пригодился.

– Избирательный округ №10 
выбирали сами?

с.В. – В этом округе мало кто 
хотел выбираться. Округ не-
простой,  в нём много част-
ного сектора. Это Строитель, 
Никуличи, Шлаковый, часть 
улицы Есенина, посёлок Ма-
шиностроителей,  Голенчи-
но. Жители этих микрорайо-
нов  тогда ни во что и ни в 
кого не верили. Отношение к 
власти у людей было весьма 
настороженным. Взять хотя 
бы Строитель. До 90-х годов 
это был посёлок,  в котором 
проживали работники завода 
химического волокна. Когда 
завод закрылся, посёлок ока-
зался брошенным. У городс-
ких властей до него, как го-
ворят, руки не доходили, вот 

я и решила попробовать свои 
силы, чтобы помочь местным 
жителям почувствовать, что о 
них заботятся.

– В чём вы видите работу де-
путата?

с.В.  – Одно из  главных на-
правлений – это работа с на-
селением. Нужно постоянно 
взаимодействовать  с  людь-
ми,  выяснять,  как  они жи-
вут,  в чём необходима пер-
востепенная помощь. В чис-
ле направлений, по котором 
мы постоянно работаем, по-
мощь в благоустройстве тер-
ритории, создании детских и 
спортивных площадок, про-
ведении массовых меропри-
ятий. А  ещё в каждом мик-
рорайоне есть какие-то свои 
потребности.

На Шлаковом, например, 
необходима  поликлиника. 
Потребность назрела давно, а 
теперь уже определено место 
под строительство поликли-
ники, ведётся расчистка тер-
ритории. Начало строитель-
ных работ запланировано на 
2025 год.

Одна из главных проблем 
микрорайона Строитель – пе-
реселение жителей из ветхо-
го и аварийного жилья. Там 
несколько домов уже имеют 
соответствующий  статус,  и 
люди ждут новоселье, но ре-
ализация этого проекта свя-
зана с выделением средств из 
федерального бюджета, по-
этому решением проблемы 
занимаются  региональные 
власти. В  Рязанской облас-
ти утверждена адресная про-
грамма по переселению граж-

павел МалкоВ, 
губернатор:

«Городской автобусный парк обновлён на 85%. По про-
грамме Фонда национального благосостояния получили 
17 новых автобусов большого класса. На этой неделе 
машины выйдут на линию. Теперь 92 из 108 ежедневно 
работающих автобусов – новые. Увеличилось количество 
автобусов большого класса, убрали назойливую рекла-
му, продолжается работа над расписанием.

Обязательно продолжим обновлять наш обществен-
ный транспорт. Поручил минтрансу вместе с городской 
администрацией проработать участие в федеральной 
программе «Развитие городского наземного электри-
ческого транспорта». Это дополнительная возмож-
ность для обновления троллейбусов и ремонта контак-
тной сети».

Материалы выпуска подготовил Вячеслав Астафьев
Фото автора

дан из аварийного жилищно-
го фонда на 2019–2025 годы.

В Никуличах главная про-
блема  –  состояние  дорог 
внутри микрорайона. Неко-
торые дороги уже удалось от-
ремонтировать.

– Какие проекты вам удалось 
реализовать за годы депутат-
ской работы помимо тех, о ко-
торых уже сказали?

с.В.  – На проезде Машино-
строителей мы создали агитп-
лощадку, где сейчас местные 
жители проводят праздники. 
Это был трёхгодичный про-
ект. По программе местных 
инициатив  там же  сделали 
дорожку к школе № 43, заас-
фальтировали дворовые тер-
ритории на улице Есенина. В 
прошлом году возле кафе «Эр-
несто» установили детское иг-
ровое оборудование.

На Шлаковом благоустро-
или сквер у остановки «Завод 
Теплоприбор»,  капитально 
отремонтировали дворовую 
территорию, благоустроили 
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П оследний месяц нынешней весны ока-
зался полным климатических сюрпри-

зов. Майские праздники мы обычно ждём с 
нетерпением, чтобы открыть уже почти лет-
ний сезон. Но нынешние майские каникулы – 
особенно их вторая половина – не получи-
лись такими, как обычно, с шашлыками, вы-
ездами на природу, продолжительными про-
гулками по паркам и лесам. Даже огородные 
работы пришлось отложить, ибо заниматься 
грядками в снег как минимум странно. 

Я отнюдь не синоптик, но ещё в конце марта закра-
лась мысль, чтобы весна обещает быть непростой. 
И вот почему. Рано утром 30 марта я вышла из ско-
рого поезда «Мурманск – Москва» в столице. Вы-
шла, понятное дело, в зимней одежде и обуви, так 
как возвращалась с севера. На перроне меня бук-
вально обдало нагретым воздухом – на улице было 
около +20. Народ радовался весеннему теплу, а 
мне оно показалось противоестественным и каким-
то тяжёлым. Да еще на контрасте с Мурманском, 
откуда я приехала и где на тот момент была самая 
настоящая зима. «Рано радуетесь, господа, – поду-
мала я, снимая пуховик, – природа своё возьмёт, у 
нее всё сбалансированно». Собственно, так и вы-
шло. Представьте: если б тёплая мартовско-апрель-
ская погода перешла в ещё более тёплую майскую, 
мы бы, наверное, уже ели клубнику, собирали по-
досиновики в лесу и купались в водоёмах. 

Но так не бывает, поэтому природа нажала на тор-
моза, да так резко, что фруктовые сады стали белы-
ми не только от цветения, но и от выпавшего снега. 
Припорошило тюльпаны и только начавшую рас-
пускаться сирень. Мы достали с антресолей зим-
нюю одежду, включили посильнее дома газовые 
котлы и электрообогреватели. Кстати, с обогревом 
квартир отдельная тема. Помню, как в апреле осо-
бо уставшие от тепла жители многоквартирных до-
мов буквально умоляли коммунальные службы от-
ключить центральное отопление. Его отключили, и 
вскоре наступили не характерные для мая холода. 
В моей квартире сейчас +12, а в вашей? 

На фоне непреходящего холода и внешних темпе-
ратур, близких к нулю, жители многоквартирных 
домов вновь взывают к коммунальщикам уже с 
противоположной просьбой – включить отопление 
обратно. Но, как говорится, самолёты задом не ле-
тают. В нашем случае – включить снова централь-
ное отопление практически невозможно, система 
теплоснабжения переведена на летний режим ра-
боты. Здесь, конечно, больше всех повезло облада-
телям домов и квартир с автономным отоплением. 
Так что тем, у кого оно центральное, как мы видим 
по нынешней ситуации с погодой, лучше раньше 
времени не жаловаться на жару. В конце концов, 
можно перекрыть краны на радиаторах и открыть 
окна. «Зачем отапливать улицу и платить за это?» – 
спросите вы. Но ведь счета за свет из-за постоянно 
работающих в холод электрообогревателей едва 
ли будут меньше переплаты за продлённый ото-
пительный сезон… 

Синоптики обещают, что возвращение привычной 
климатической температуры воздуха в централь-
ные регионы России стоит ждать не ранее 15 мая, 
то есть сегодняшнего дня. К тому же впереди лето, 
которое, по прогнозам тех же синоптиков, обеща-
ет быть жарким. И сдаётся мне, что в июле-августе 
измождённые от жары жители Рязанской области 
ещё вспомнят бодрящий майский холод. К слову, в 
2010 году, когда вместе с жаркой сухой погодой в 
наш регион пришли лесные пожары с удушающим 
смогом, осадки и холод казались настоящим спасе-
нием от этого климатического бедствия. Так что у 
природы по-прежнему нет плохой погоды. Лепить 
снеговиков в мае, мягко говоря, непривычно. Но 
раз уж такая аномалия случилась, не будем ругать 
май за его проделки. Нынешние холода, как мне 
видится, всего лишь компенсация за слишком тёп-
лое начало апреля.
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СПЕЦИАЛЬНЫЙ
КОРРЕСПОНДЕНТ

НЕ МАЙ МЕСЯЦ

Сто тысяч километров возможностей
РЯЗАНЬ ВСТРЕТИЛА УЧАСТНИКОВ АВТОПРОБЕГА, ЦЕЛЬ КОТОРОГО – РАССКАЗАТЬ О ЛУЧШИХ ЛЮДЯХ И УСТАНОВИТЬ МИРОВОЙ РЕКОРД
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Маршрут протяжен-
ностью 100 тысяч ки-

лометров проходит по 
85 российским регионам. 
Экипаж прибыл на Со-
борную площадь Рязани. 
Группа провела фото- и 
видеосъемку, пообща-
лась с журналистами и 
отправилась в город Ско-
пин.

«Наша задача – установить 
мировой рекорд в номинации 
«Самый длинный автопробег 
по неповторяющемуся марш-
руту в границах одной стра-
ны». Но не только. Одна из на-
ших миссий – это завершение 
проекта, начатого 120 лет на-
зад великим русским фотогра-
фом, пионером цветной фото-
графии Сергеем Прокудиным-
Горским, – рассказал тележур-
налист и телеведущий, много-
кратный рекордсмен России 
по автоспорту, автор идеи и 
организатор экспедиции Ан-
дрей Леонтьев. – Прокудин-
Горский начал грандиозную 
работу под названием «Рос-
сийская империя в цвете». Но 
даже несмотря на поддержку 
императора Николая II, эта ра-
бота не была завершена, поме-
шала Первая мировая война, 
а потом революция. А проект 
был уникальный – запечат-
леть на цветных фото разные 
уголки необъятной России. 

Прокудин-Горский хотел сде-
лать 10 тысяч фотографий, в 
наследство нам осталось 700. 
Мы сделаем оставшиеся 9300, 
и проект будет завершён. Из 
сохранившихся фотографий 
по крайней мере шесть сдела-
ны им на рязанской земле. Се-
годня мы побывали на Кузь-
минских шлюзах, где снимал 
Прокудин-Горский. Там очень 
красивый изгиб Оки. Шлюзы 
не сохранились, они были раз-

рушены и демонтированы, но 
места по-прежнему вдохновля-
ют. Сегодня поснимаем вечер-
нюю Рязань».

В составе экипажей так-
же писатель Михаил Вино-
градов, он работает с текста-
ми и собирает материал для 
книги, специалист по связям 
с общественностью, двукрат-
ная чемпионка мира по боксу, 
детский омбудсмен Нина Аб-
росова, регбист и популяри-

затор здорового образа жизни 
Василий Артемьев.

«Мы в нашем проекте ста-
раемся говорить не столько 
о пройденных километрах, 
сколько о людях, – продолжа-
ет Андрей Леонтьев. – Наши-
ми героями станут 100 энту-
зиастов, настоящих пассиона-
риев, которые меняют жизнь 
своей малой родины и делают 
её лучше. Не потому, что им за 
это платят или кто-то застав-

ляет их, а потому, что они без 
этого не могут жить. Эти люди 
оставляют автографы на капо-
тах наших автомобилей. Они 
делятся с нами огнем своей 
души, и мы несем его, как фа-
кел, передавая эстафету и пы-
таясь заронить в других такие 
же высокие чувства».

Экспедиция «100 000 кило-
метров возможностей» – это 
еще и не имеющий аналогов 
тест-драйв и респект в сторо-
ну отечественного автопрома. 
Участники пробега путешест-
вуют на двух кроссоверах рос-
сийского производства – «Мос-
квич 3» и «Лада Веста Кросс». 
По их словам, автомобили по-
казывают себя хорошо. «Есть, 
конечно, небольшие капризы, 
в основном они связаны с элек-
троникой. С «Москвичом» не-
множко получше, а у «Лады» 
есть такая проблема», – отме-
тили водители.

«Нам хочется, чтобы сбы-
лась наша мечта, и люди пое-
хали путешествовать по стра-
не на бюджетных машинах, а 
не на каких-то луноходах c ог-
ромными колесами, – говорят 
члены экипажей. – Нет лучше-
го способа дать человеку воз-
можность ещё больше полю-
бить свою страну, кроме как 
помочь ему в путешествиях, 
причем не на самолёте, не на 
поезде, а на собственном ав-
томобиле. Потому что он даёт 

безграничную возможность 
передвижения. Вот об этом 
наш проект тоже».

Автопробег пройдет через 
Рязань, Скопин, Спас-Клепи-
ки, Туму, Касимов.

«У многих рязанская земля 
воспринимается через призму 
Есенина. Мы хотим показать, 
что это лишь небольшая часть 
всего многообразия досто-
примечательностей, от ко-
торых буквально кружится 
голова. Один только Всерос-
сийский НИИ коневодства 
чего стоит! Это одно из моих 
любимых мест на Рязанщине. 
И таких уникальных объектов 
с точки зрения науки и куль-
туры в Рязанской области пре-
достаточно. Я был поражён, 
когда узнал, что в Рыбновском 
районе действует бесплатная 
детская конно-спортивная 
школа. Для многих людей 
словосочетание «бесплатная 
детская конно-спортивная» 
не укладывается в сознании 
в нынешние времена, ког-
да даже шахматные кружки 
платные. А здесь, в Рязанской 
области, это всё есть», – поде-
лился впечатлениями капи-
тан экспедиции.

Пройдено 13 тысяч ки-
лометров, или 13 процентов 
маршрута, впереди – 87 тысяч 
километров. 

Димитрий Соколов

В соответствии с требованиями об оповещении жителей (пче-
ловодов) об обработках полей ООО «Захаровское» ставит в 
известность, что 

С 17 ПО 31 МАЯ 2024 ГОДА ВКЛЮЧИТЕЛЬНО 
в утренние и вечерние часы 

будет производиться обработка наземным опрыскивателем полей, 
расположенных с. Высокое Рязанского района (кадастровые номера 
62:15:0010711:148, 62:15:0010711:21, 62:15:0010713:11, 62:15:0010713:179, 
62:15:0010713:177, 62:15:0010713:176, 62:15:0010713:21, 62:15:0010713:24, 
62:15:0010713:31, 62:15:0010711:16, 62:15:0010711:17, 62:15:0010711:20, 
62:15:0010710:5, 62:15:0010710:19, 62:15:0010710:18, 62:15:0010711:31, 
62:15:0010710:20, 62:15:0010710:17, 62:15:0010713:178, 62:15:0010713:16, 
62:15:0010713:12, 62:15:0010713:42, 62:15:0010713:17, 62:15:0010713:55, 
62:15:0010713:18, 62:15:0010710:7, 62:15:0020227:170, 62:15:0020227:169), 
пестицидами (классы опасности для пчел – первый, третий, для человека – 
второй, третий). Погранично-защитная зона для пчёл – не менее пяти километ-
ров. Срок ограничения лёта пчёл – не менее 120 часов со дня обработки.
В зависимости от погодных условий обработка посевов может переноситься 
на более поздние сроки.

В соответствии с требованиями об оповещении жителей (пче-
ловодов) об обработках полей ООО «Захаровское» ставит в 
известность, что 

На территории Рязанской области 
расположены объекты Единой системы 
газоснабжения, обеспечивающие бес-
перебойную транспортировку природ-
ного газа, газоснабжение населенных 
пунктов и промышленных предприятий 
и являющиеся объектами повышенной 
опасности, попадающими под действие 
ФЗ № 116 от 21.07.1997 «О промыш-
ленной безопасности опасных произ-
водственных объектов».

Объектами Единой системы газо-
снабжения являются магистральные 
газопроводы, газопроводы-отводы, ка-
бельные линии связи, кабельные линии 

телемеханики, кабельные и воздушные 
линии электроснабжения, средства 
электрохимической защиты газопро-
водов, крановые площадки, необслу-
живаемые усилительные пункты (НУП), 
антенно-мачтовые сооружения, конт-
рольные пункты телемеханики (КП ТМ), 
катодные станции с анодными зазем-
лителями.

Для обеспечения безопасности лю-
дей и имущества, связанных с повреж-
дением указанных объектов, запреща-
ется любой вид деятельности в охран-
ной зоне объектов Единой системы га-
зоснабжения без письменного разре-
шения уполномоченного представителя 
филиала ООО «Газпром трансгаз Мос-
ква» Истьинское ЛПУМГ на территории 
Рязанской области.

Будьте внимательны и осторожны 
вблизи объектов магистральных газо-
проводов! Указанные объекты обоз-
начены на местности специальными 
информационными знаками.

Обнаружив утечку газа, а также в 
случаях необходимости проведения ра-
бот в охранной зоне и/или в пределах 
допустимых минимальных расстояний 
от оси газопровода, с целью предуп-
реждения нежелательных последствий 

и предотвращения несчастных случаев, 
просьба обращаться в филиал ООО 
«Газпром трансгаз Москва» Истьинс-
кое ЛПУМГ.

КОНТАКТНЫЕ ДАННЫЕ 
ДЛЯ ОБРАЩЕНИЙ:

Филиал ООО «ГАЗПРОМ ТРАНСГАЗ 
МОСКВА» Истьинское ЛПУМГ (адрес: 
391191, Рязанская область, Старожи-
ловский район, село Истье, телефон  
+7 (49151) 2-14-30).

Филиал ООО «ГАЗПРОМ ТРАНСГАЗ 
МОСКВА» Гавриловское ЛПУМГ (адрес: 
140531, Московская область, Луховицкий 
район, поселок Газопроводск, телефон 
+7 (496) 636-35-53 доб.206).

Филиал ООО «ГАЗПРОМ ТРАНСГАЗ 
МОСКВА» Моршанское ЛПУМГ (адрес: 
393950, Тамбовская область, Моршанс-
кий район, поселок Газопровод, телефон 
+7 (47533) 9-42-06).

Филиал ООО «ГАЗПРОМ ТРАНСГАЗ 
МОСКВА» Путятинское ЛПУМГ (ад-
рес: 391480, Рязанская обл., Путятин-
ский район, село Путятино, телефон 
+7 (49146) 2-16-74, 2-12-40 (диспетчер – 
круглосуточно).

ВНИМАНИЕ!
ООО «ГАЗПРОМ ТРАНСГАЗ МОСКВА» ПРЕДУПРЕЖДАЕТ!

СПОРТИВНОЕ ОБОЗРЕНИЕ

ГРЕБЛЯ НА БАЙДАРКАХ И 
КАНОЭ. Рязанец Захар Пет-
ров стал победителем евро-
пейского отборочного турнира 
к Олимпийским играм в Пари-
же. Европейский отборочный 
турнир проходил в Венгрии. 
Захар стал лучшим, преодо-
лев дистанцию 1000 метров 
за 3 минуты 47,02 секунды. На 
втором месте – итальянец Ни-
колай Крачун (3.49,03), на тре-
тьем – испанец Пабло Креспо 
(3.49,92). Захар Петров, выпуск-
ник Лашманской школы, трени-
руется под руководством заслу-
женного тренера России Елены 
Ивановой и тренера высшей 
категории Владимира Клинова, 
представляет спортивную шко-
лу олимпийского резерва «Ли-

дер». Это уже пятое мировое 
достижение молодого спорт-
смена. Старт в Венгрии – единс-
твенная возможность для росси-
ян отобраться на Олимпийские 
игры в Париже, которые прой-
дут с 26 июля по 11 августа.

ТХЭКВОНДО. Андрей Ка-
наев завоевал бронзу Кубка 
России по тхэквондо. Сорев-
нования проводились в Набе-
режных Челнах. В них приняли 
более 300 спортсменов из 39 
регионов России. Спортсмен-
инструктор Центра спортивной 
подготовки Андрей Канаев за-
воевал бронзовую награду в 
весовой категории 68 кг. Анд-
рей также получил путёвку на 
финальный отбор Игр Дружбы, 

который состоится 6–8 авгус-
та в г. Черкесске. Тренируется 
спортсмен в СШОР «Юпитер» 
под руководством Шахобуд-
дина Саидова, Екатерины Тру-
бициной и Сергея Косьяненко. 
Право участия в финальном 
отборе получила и спортсмен-
инструктор ЦСП Дарья Криво-
ва, ставшая пятой (тренеры Ар-
тём и Вероника Харко).

СПОРТИВНАЯ БОРЬБА. Ря-
занка Наталья Земцова завое-
вала два золота на первенстве 
Европы. Первенство Европы по 
трём стилям спортивной борь-
бы проходило в Греции. Спорт-
сменка СШОР «Юпитер» заво-
евала золотые медали в грэп-
плинге Gi (Ги) и No-Gi (ГИ) в весе 

до 52 кг. Тренирует спортсменку 
Максим Варламов.

НЕФРО-ЛИГА. Активисты Не-
фро-лиги приняли участие в за-
беге «Кросс Победы», который 
проходил в Центральном парке 
«Патриот» Московской облас-
ти. Забег проводился по живо-
писным маршрутам парка и был 
по-настоящему разнообразным. 
Лесные пейзажи сменялись десят-
ками экспозиций военной техники 
музейной площадки № 1. Участ-
ники забега не только проявили 
физическую выносливость, но и 
окунулись в атмосферу воинской 
доблести и патриотизма. Каждо-
го участника «Кросса Победы» на 
финише ждала памятная медаль, 
а также обед из полевой кухни.

ТЕННИС. В Рязани начались 
всероссийские соревнования 
по теннису «Кубок Озерова». 
Они проводятся в Академии 
тенниса имени Н.Н. Озерова,  
участвуют юниоры до 19 лет. 
На кортах академии пройдёт и 
первенство области среди юных 
спортсменов до 13 лет. Турнир 
традиционный и проводится уже 
много лет. В этот раз у нас 76 
участников из Москвы, Санкт-
Петербурга, Белгорода, Воро-
нежа, Калуги, Краснодара, Рже-
ва, Томска, Хабаровска, Ялты и 
других городов страны.
На открытии участников сорев-
нований приветствовала группа 
поддержки под руководством 
Надежды Сократовой.Игры бу-
дут проходить в течение всей 

недели. Финальные встречи со-
стоятся в субботу, 18 мая.

АНОНС. Рязанцев пригла-
шают на полумарафон «Ря-
занский кремль». Всероссий-
ский полумарафон ЗаБег.РФ 
– VIII-й открытый легкоатлети-
ческий полумарафон «Рязанс-
кий кремль – 2024» состоится 
19 мая. Старт и финиш – на 
Соборной площади Рязани. 
К участию при наличии меди-
цинской справки допускаются: 
21,1 км – участники от 18 лет 
и старше; 10 км – участники от 
18 лет и старше; 5 км – участ-
ники от 16 лет и старше; 1 км 
– дети в возрасте от 10 до 15 
лет; 200 м – дети в возрасте от 
6 до 9 лет.

В ПРОГРАММЕ:

11.00

– выставка изделий и мастер-классы 
декоративно-прикладного

 творчества 

– «В гостях у Пироговых» – интерак-
тивная музейная программа 

на усадьбе Дома-музея Пироговых 

– развлекательные и анимацион-
ные программы

Подробности на сайте http://cultryb.ru и по тел. 8(49137) 5-26-35

12.00

– торжественное открытие 
праздника 

– выступление артистов 
(г. Москва) 

– концертная программа 
«И пока жива Россия, песня 

русская жива»
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